



COMMUNIQUÉ OFFICIEL

SAINT-RAPHAËL VAR HANDBALL

Benjamin Bataille, Raphaëlois jusqu'en 2027

Le Saint-Raphaël Var Handball est fier d'annoncer la prolongation de contrat de Benjamin Bataille jusqu'en 2027. Arrivé au club en 2022, l'arrière gauche de 32 ans s'est rapidement imposé comme un élément clé de l'équipe, grâce à son talent, son engagement et son esprit collectif.

Depuis son arrivée, Benjamin Bataille s'est distingué par ses performances et son intégration rapide au sein de l'équipe. Avec ses qualités techniques, sa vision du jeu et sa puissance, il incarne parfaitement les valeurs et l'ambition du club.

Benjamin Bataille se dit « Très heureux de prolonger pour deux saisons à Saint-Raph. Je suis très content de ces dernières années ici. L'équipe est en progression, notre première partie de saison est très prometteuse. Je suis prêt à continuer à avancer avec les objectifs du club. Le travail fourni au quotidien par les joueurs, le staff, les dirigeants, les supporters, les bénévoles... nous pousse vers l'avant. »

« Cette prolongation est une étape importante pour le club. Benjamin incarne parfaitement les valeurs que nous défendons : combativité, engagement et esprit d'équipe. Sa présence sera essentielle pour nos ambitions futures. » déclare Pascal Bacchi, le Président du SRVHB.